



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : WISUDA DAN PELEPASAN PESERTA
DIDIK ANGKATAN III SMK ANANDA
MITRA INDUSTRI DELTAMAS**

HARI/TGL : SENIN, 26 JUNI 2023

PUKUL : 14.00 s/d SELESAI

**TEMPAT : NUANZA HOTEL & CONVENTION
CIKARANG SELATAN**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْتَلِلْ عُقْدَةَ
مَنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. PERWAKILAN KEPALA CABANG

DINAS PENDIDIKAN WILAYAH III

PEMROV JAWA BARAT, IBU ELIS;

YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN

KABUPATEN BEKASI, BAPAK EDY ROCHYADI;

YSH. KETUA YAYASAN PANCARAN TRIDHARMA,

BAPAK RONNY HERMAWAN;

YSH. KEPALA SMK ANANDA MITRA INDUSTRI

DELTAMAS, BAPAK ABDUL ROKIB,

BESERTA JAJARAN;

YSH. MANAGEMENT PT PURA DELTA LESTARI TBK;

YSH. JAJARAN MANAGEMENT DARI PERUSAHAAN
MITRA SMK ANANDA MITRA INDUSTRI
DELTAMAS;

YSH. WISUDAWAN-WISUDAWATI SMK
ANANDA MITRA INDUSTRI DELTAMAS;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI
INI, DALAM ACARA **"WISUDA DAN PELEPASAN
PESERTA DIDIK ANGKATAN III SMK ANANDA
MITRA INDUSTRI DELTAMAS"** DALAM KEADAAN
SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM ERA YANG PENUH TANTANGAN SEPERTI SAAT INI, LULUSAN SMK MEMILIKI PERAN PENTING DALAM MEMAJUKAN SEKTOR INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI DAN DI INDONESIA PADA UMUMNYA. DENGAN 3 KONSENTRASI KEAHLIAN, YAKNI TEKNIK ELEKTRONIKA INDUSTRI, TEKNIK PEMESINAN DAN TEKNIK BODI KENDARAAN RINGAN, SAYA MENGHARAPKAN AGAR LULUSAN SMK ANANDA MITRA INDUSTRI DELTAMAS DAPAT MENJADI MOTOR PENGGERAK PERUBAHAN DAN INOVASI DI BERBAGAI SEKTOR INDUSTRI YANG ADA.

SAYA BERHARAP AGAR PARA LULUSAN SMK ANANDA MITRA INDUSTRI DELTAMAS SELALU MENJAGA INTEGRITAS, KEJUJURAN, DAN SEMANGAT KEBERHASILAN DALAM PERJALANAN KARIER MEREKA. JADILAH TELADAN YANG BAIK BAGI GENERASI MENDATANG, SERTA BERKONTRIBUSI POSITIF BAGI MASYARAKAT DAN BANGSA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI SAMPAIKAN SELAMAT DAN SUKSES KEPADA 305 SISWA-SISWI ANGKATAN III YANG DIWISUDA PADA HARI INI. DARI JUMLAH TERSEBUT SEBANYAK 191 ORANG (63%) LANGSUNG BEKERJA, MELANJUTKAN STUDY SEBANYAK 74 ORANG (24%) DAN MAGANG KE JEPANG SEBANYAK 40 ORANG (13%).

KETAHUILAH BAHWA HARI INI BUKAN MERUPAKAN AKHIR DARI PERJALANAN PENDIDIKAN KALIAN, AKAN TETAPI INI ADALAH AWAL DARI PENDEWASAAN DAN PERJUANGAN YANG SESUNGGUHNYA. DIMANA SETELAH HARI INI, KALIAN MEMILIKI TANGGUNG JAWAB TIDAK HANYA UNTUK DIRI SENDIRI, TETAPI DITUNTUT UNTUK BERKONTRIBUSI NYATA BAGI LINGKUNGAN SEKITAR KHUSUSNYA UNTUK KEMAJUAN KABUPATEN BEKASI.

SISWA-SISWI SMK ANANDA MITRA INDUSTRI DELTAMAS YANG SAYA CINTAI,
DI MOMENTUM INI PULA SAYA BERHARAP DENGAN ILMU YANG KALIAN PEROLEH MAMPU MEMBERIKAN MANFAAT UNTUK DAPAT BERSAMA MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI YANG KITA CINTAI INI KE ARAH LEBIH BAIK LAGI.

SAYA JUGA BERPESAN KEPADA PARA WISUDAWAN DAN WISUDAWATI UNTUK SELALU BERKEMAUAN KERAS SERTA BEKERJA CERDAS DALAM MENGGAPAI CITA-CITA DENGAN SENANTIASA MEMOTIVASI DIRI UNTUK SELALU MENJADI PRIBADI YANG JAUH LEBIH BAIK DARI PADA HARI INI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN, SELAMAT DAN SUKSES KEPADA PARA WISUDAWAN DAN WISUDAWATI, MUDAH-MUDAHAN ILMU YANG DIPEROLEH BERKAH DAN BERMANFAAT.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

*BANG MAMAT MAKAN PEPES AME MPOK YATI
SAMBIL NEDUH BIAR KAGAK KEHUJANANAN
SELAMAT DAN SUKSES WISUDAWAN WISUDAWATI
GENERASI TANGGUH, PENGGERAK PERUBAHAN*

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.